

La direction, les collaborateurs, les élèves de l'

Institut Le Rosey
et l'**Association internationale des anciens Roséens**

ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur Charlie STICKEL

professeur de littérature puis directeur de la section junior du Rosey de 1944 à 1987

Charlie Stickel a marqué des générations de jeunes Roséens; son amour des enfants, sa vision de leur éducation, son rôle de modèle, son dévouement sans limite, ses merveilleux talents de professeur et de sportif lui ont valu leur attachement et leur reconnaissance.

Avec son épouse Antoinette, il a marqué durablement de sa personnalité rayonnante la communauté roséenne.